



風は上西から

立市表
小西之
学上校
だよ
り
令和元年9月10日発行

かしこく なかよく 元気よく
～ひとりだちの教育をめざして～

NO. 6

<http://www.nishinoomote.jpn.org/kaminishi/>

※ブログ更新中！ホームページも、ぜひご覧ください。

校区で子供たちを見守る素晴らしさ

校長 大園 清子

9月2日(月)、少し日焼けした子供たちが登校してきました。夏休みの宿題を持って、ニコニコしながら元気にあいさつをした後、学校に入っていく子供たちの様子を見てみると、2学期も頑張るぞ！という意気込みが伝わってきました。

今年の夏は、例年に比べて災害が多かったように思います。先日九州北部を襲った記録的な大雨では、工場の油が流出し、深刻な被害をもたらしています。こういうとき、私たち人間は、自然のもつ力には到底かなわないと思ひ知らされます。地球温暖化の影響なのかもしれません。これからは、台風シーズンでもあるため、様々なことを想定して準備をしなければと考えています。

さて、8月30日に、すこやか指導員の皆様方との全体会・懇親会が開催されました。全体会で子供たちの様子について語り合った後、懇親会で指導員の方々と保護者の方々とが語り合いました。懇親会の終盤には、子供たちが指導員の方々に感謝状を贈呈しました。共働きの夫婦を校区でサポートしようとして平成20年7月に始まった放課後児童クラブも、今年で11年目を迎えました。毎日午後4時から約2時間、ご自分の家族に接するような温かい眼差しで子供たちを見守ってくださっている指導員の方々の存在は、かけがえのないものだと思います。ここ数年で県内の児童クラブもかなり増加しましたが、上西校区では、10年以上前に校区が中心となって始まり、指導員の方々はボランティアで関わってくださっているのです。核家族化が進み、人と人との絆を感じにくい世の中になってきていますが、上西校区では皆様の愛情に包まれ、子供たちはすくすくと育っており、本当に有り難いと今更ながら感じた夜でした。



学校も皆様の期待に応えられるよう、2学期も全職員一丸となって教育活動に取り組んでまいりたいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。

ご協力ありがとうございました

9月8日(日)に実施した愛校作業には、たくさんの方々に手伝いをいただきました。また、全家庭から児童・保護者が参加し、みんな協力して作業を行うことができました。



日頃なかなかできない高木や生け垣の剪定や、草置き場にたまった草や葉の廃棄、隅々までの草払いなど、運動会に向けて、そして2学期も気持ちよく生活できるよう、環境を整えることができました。PTA・校区の皆様のご協力に心から感謝いたします。

また、夕方からは懇親会を行い、楽しく、

時に真剣に語り、保護者・校区・職員間の親睦を深めることができました。

PTA登校指導

9月2日(月)から5日(木)までの2学期初めの4日間、保護者による朝の登校指導が行われました。横断旗を手に、子供たちの様子を見守っていただき、子供たちも安心して登校することができました。元気なあいさつも聞かれ、心温まるひとときでした。



この夏の 子供たちの頑張っ!

○ われは海の子黒潮の子 浦田遠泳大会

7月23日(火)に開催された遠泳大会に、6年生の平原龍之介さんと5年生の山口晃史さんが出場し、1.4kmを無事に完泳しました。



今年は、4年ぶりに浦田漁港からのスタートとなりました。龍之介さんは、船上からの声援に心えるほど余裕の泳ぎを見せていました。晃史さんも指導者の林先生に間近で声をかけていただきながら、最後まで泳ぎ切ることができました。

後日、林先生から、記念のオリジナルTシャツをプレゼントしていただき、子供たちは大喜びでした。

西之表市の子供たちにとって、遠泳大会は、子供たちの成長に大きな役割を担っていると感じました。自分の可能性を信じ、長い距離を泳ぎ切れたことで、様々なことを学べたのではないかと思います。

○ 子供みこしコンテスト 第1位!

8月25日(日)に開催された鉄砲祭りで、上西子ども会の神輿が第1位を獲得しました。神輿は、20年以上使っていて、今回、ポルトガルをより意識した外観にリメイクしました。

当日は、雨が降り、気温も低かったのですが、子供も大人も声を出しながら神輿を担いだことで一体感が生まれ、とてもよかったという声もいただきました。



○ 伊勢☆きぼう夕涼み会 ダンス発表

8月11日(日)に、伊勢☆きぼう夕涼み会が行われ、本校の児童がダンスを披露して、オープニングを飾りました。



今年で3回目となる校区の夏祭りに、このような形で子供たちが参加するのは初めてのことでした。少し緊張していましたが、上西の子どもらしく、元気に発表し、たくさんの拍手をいただきました。

校区の有志の方々が、当日の午後から舞台を始めとする会場の準備を、翌日は朝から片付け作業を行いました。汗を流しながら黙々と作業される姿を見て、校区民や来場者に喜んでいただきたという気持ちが伝わり、胸が熱くなりました。

おめでとう!

○ 市図画作品審査会

特選 4年 秋山 大晃さん
5年 山口 晃史さん

○ 南日本硬筆展

推薦 3年 西 桜子さん
4年 秋山 大晃さん



いじめ問題を考える週間

9月2日(火)から6日(金)まで、『いじめ問題を考える週間』でした。いじめは、いかなる理由があっても絶対に許されない行為です。

本校では、年間を通して友達のよさに気づかせるために、帰りの会で「きらりタイム」を設けています。また、自分の良さを見つめ、自己肯定感を高めるために、「かがや木」の取組を行っています。自分のいいところを葉っぱに記入し、友達や保護者からもいいところを書いてもらい、大きく立派な木にしていきます。

「自分を大切に、そして他者を大切にできる」上西の子供たちに育ててほしいと願っています。

【 9月の行事 】

- 14日(土) 土曜授業日
- 16日(月) 祝日「敬老の日」
- 18日(水) 運動会予行練習
- 20日(金) 運動会準備(児童)
- 21日(土) PTA・校区運動会会場準備
- 22日(日) 上西小・校区合同秋季大運動会
- 23日(月) 祝日「秋分の日」
- 24日(火) 運動会振替休日
- 25日(水) 全校給食
- 26日(木) 市小学校集合学習(2年生)

(※伊関小学校にて27日まで)

※ 学校だより「風は上西から」次号は、9月26日頃の発行を予定しております。